
 

 

 

Der Zukunftstag ist für alle Schülerinnen der Klassen 5 bis 10.  

Der Zukunftstag ist auch für dich. 

 

Du kannst am Zukunftstag etwas Neues ausprobieren. 

Du kannst mit Autos arbeiten. 

Oder du kannst am Computer arbeiten.  

Oder du kannst an einem Haus bauen. 

 

 

So kannst du mitmachen: 

Du findest Angebote für  Mädchen auf der Internetseite des Girls’Day (girls-day.de). 

Hier meldest du dich auch an. Such' deinen Platz (girls-day.de) 

 

Du kennst eine Firma?  

Du kannst auch direkt in der Firma fragen. 

 

 

Das ist wichtig: 

 In der Schule bekommst du ein Anmelde-Blatt. 
 Alle Unterlagen sind auf der Internetseite des Ministeriums für Bildung des Landes 

Sachsen-Anhalt/Fächerübergreifende Themen/Berufsorientierung/Zukunftstag:  
Girls' Day - Mädchen-Zukunftstag Boys' Day - Jungen-Zukunftstag (sachsen-anhalt.de) 

 Du sagst deinen Eltern: Ich möchte beim Zukunftstag mitmachen. 
 Deine Eltern füllen das Anmelde-Blatt aus. 

 Du gibst das Anmelde-Blatt deinem Lehrer. 

 Der Lehrer unterschreibt das Anmelde-Blatt. 

 Jetzt kannst du am Zukunftstag teilnehmen! 
 

 

https://www.girls-day.de/
https://www.girls-day.de/Radar
https://mb.sachsen-anhalt.de/themen/faecheruebergreifende-themen/berufsorientierung/girls-day-maedchen-zukunftstag-boys-day-jungen-zukunftstag/

